

EMPRESAS DE CONSTRUCCIO D'OBRES

per tot arreu

TOMAS ESPIGULE

Projectes i pressupostos

Lasauca, 10-Figueraes (Empordá)

NOTAS

TUVIMOS el jueves pasado un suceso al parecer nimio, pero de gran trascendencia para la ciudad.

Aterrizó en uno de los campos de San Pau de la Calzada un aeroplano Hanriot-Clerget procedente de la Escuela de Aviación de Barcelona. El piloto-proprietario D. Juan Bonamusa se personó en el cuartel de la benemérita de nuestra ciudad, rogando acreditaran su descenso controlándolo. Luego se remontó con dirección a Vilanova-G., desde cuya ciudad regresó a su base, cubriendo exactamente con este itinerario los 300 kms. exigidos para obtener el título de piloto-aviador de primera categoría.

Este hecho demuestra una vez más la importancia de nuestra ciudad como base para la instalación de un puerto aéreo, pues su situación privilegiada le hace inmejorable como uno de los extremos del circuito necesario para conseguir la capacitación en la única escuela de aviación de Cataluña.

Asimismo estamos viendo como son constantes los aterrizajes de los aviones que cruzan sobre nuestra comarca en los campos de los alrededores de Figueras, por efecto de las violencias y contrastes atmosféricos originados en la barrera pirenaica. Por ello corren gra-

ve riesgo los aeronautas, que podría evitarse con el establecimiento del necesario puerto para la aviación en nuestra ciudad.

Además Figueras se beneficiaría extraordinariamente con semejante base, pues traería anejo el incremento económico urbano por el desenvolvimiento de industrias hoy incipientes y otras absolutamente desconocidas.

Por estas razones son varios los interesados por semejante conveniencia, y sería de desear que en ello se empeñaran nuestras autoridades y las mismas compañías de aviación que tienen servicio diario con estación en Barcelona y pasan por nuestro territorio.

EL GLOBO

ES LA CASA MEJOR SURTIDA EN EL RAMO DE CALZADO

ESTÁ tocando a su fin el interesante concurso Meccano para premiar el ingenio del pequeño o pequeña de Figueras o comarca que presente con su MECCANO una más difícil filigrana de ejecución.

La lista de premios es codiciable, fi-

gurando en ella, aparte los del Ayuntamiento y la Casa Meccano, un donativo espléndido del Liceo Monturiol, un objeto de arte de los Almacenes Hijos de José Massot, una memoria de los HH. de las Escuelas Cristianas y una máquina de escribir de la casa Pi.

Meritorio con sueldo

Se necesita uno en el Banco de Figueras. Precisa poseer conocimientos de contabilidad y cálculo y también buena letra.

HAN comenzado los trabajos para levantar un muro de contención en la margen del Parque-Bosque sobre el Paseo Nuevo.

Estimamos digna de gran aplauso la feliz decisión, pues siendo este paseo lugar de solaz, principalmente para la infancia, son de alabar cuantas determinaciones se encaminen en beneficio de los pequeños, mayormente cuando contribuyen al ornato público.

Por tal motivo sería de desear que los muchachos mayorcitos no lo aprovecharan para campo de fútbol, y se decidieran por ir a los campos destinados precisamente al deporte.